

A n t r a g
des
UMWELT-AUSSCHUSSES

über den Antrag der Abgeordneten Mag. Schneeberger, Weninger, Edlinger, Dr. Sidl, Dr. Michalitsch, Kaufmann, Hauer, Kasser und Ing. Rennhofer betreffend Änderung der Baumhaftungsregelung und Stärkung der Eigenverantwortlichkeit bei Nutzung des Waldes.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die Landesregierung wird ersucht, die Bundesregierung im Sinne der Antragsbegründung aufzufordern, die bundesgesetzlichen Grundlagen der Baumhaftungsregelungen zu ändern.“

Dr. MICHALITSCH
Berichterstatter

AIGNER
Obfrau